



Der Sportmediziner und
Chirurg Christian Gäbler
war Euro-Chefarzt JÄGER

Die Euro 08: Ein fares Turnier mit Gänsehaut-Faktor

„ Wir haben uns auf jeden denkbaren (Un-) Fall vorbereitet und dann ist praktisch nichts passiert. Das war eigentlich die schönste Nebensache bei diesem Turnier. Natürlich gab es bittere Verletzungen und Tränen, aber das ist bei einem Großereignis auf diesem hohen sportlichen Niveau nicht zu vermeiden. Mir ist aufgefallen, dass die Spiele insgesamt sehr fair waren. Die ganz großen bösen Fouls sind ausgeblieben und deshalb hat es mir umso mehr Spaß gemacht, die Spiele im Stadion zu verfolgen. Mein ganz persönlicher Höhepunkt bei dieser Euro war sicher das Finale in Wien. Die Kulisse, die die Fans den Spielern bereitet haben, war einfach unglaublich. Ein würdiger Abschluss einer gelungenen Veranstaltung.“

